
Главе города Пензы 

Белозерцеву Ивану Александровичу 

от  сноубордистов и лыжников Пензы 

 

 

Уважаемый Иван Александрович! 

В нашей губернии последнее время особое внимание уделяется развитию 

спорта. Однако есть нерешенная проблема, которая касается таких видов спорта 

как сноубординг и горные лыжи, а именно - нет освещения на склоне горы в 

районе ресторана "Засека". Данный склон является единственным легкодоступным 

для катания в нашем городе. Как правило, основную массу людей занимающихся 

этими видами спорта составляют учащиеся и работающие люди, которые днем не 

имеют возможности уделять время своему увлечению. Поэтому они в вечернее 

время суток (после работы, учебы) вынуждены ходить на спуск от Дворца 

Пионеров по ул. Бекешской, что доставляем массу неудобств местным жителям 

этого района и влечет за собой травмы, так как спуск не предназначен для катания. 

Мы неоднократно поднимали вопрос о данной проблеме на сайте 

правительства Пензенской области, но проблема так и не решена.  На Засеке 

регулярно проводятся различные мероприятия: соревнования, массовые катания, 

карнавал, регулярные тренировки. Однако они не могут проходить в полном 

объеме из-за отсутствия освещения. 

Мы, нижеподписавшиеся, от лица всех лыжников и сноубордистов нашего 

города, просим Вас помочь в решении данной проблемы. 

С Уважением, сноубордисты и лыжники города. 

 

 

 

 

Контактные лица: 

Матвевнина Юлия Александровна – ул. Кл. Цеткин, д. 15, кв. 95, тел.: 89093208181 

Драганов Евгений Геннадиевич  – ул. Ленина, д.18, ком. 100-104, тел.: 89270940386  


